



Kathreintanz der Lechgau-Verbände

Beitrag

„Kathrein stellt den Tanz ein“, diese letzte Gelegenheit zum Tanz in der Lechhalle in Lechbruck nutzten viele Besucher beim Kathreintanz der beiden Lechgau-Verbände. Abwechselnd spielten Bloßmol und die Kerschler-Musi aus Steingaden zum Tanz. Durch das vielseitige Programm mit Volkstänzen, Polkas, Boarischen, Walzer und Zwiefachen führte Tanzleiter Martin Klopfer, der die schwierigen Tänze vortanzte. Die Auftritte der Gaugruppen boten eine willkommene Abwechslung und rundeten diesen geselligen Tanzabend ab.

Bericht und Bild: Kathreintanz – von Marlene Käpf

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern



2. Kathreintanz
3. Lechgau